
Ata da 10ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 10 de abril de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, município 

de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no Edifício 

Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 10/04/2023. Que o 

senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores para efeito de 

quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor 

presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Maurício Couto. [VER. 

MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos. Provérbio 16:1-9. “Do homem são as preparações do 

coração, mas do SENHOR a resposta da língua. Todos os caminhos do homem são puros aos 

seus olhos, mas o Senhor pesa o espírito. Confia ao Senhor as tuas obras, e teus pensamentos 

serão estabelecidos. O Senhor fez todas as coisas para atender aos seus próprios desígnios, até 

o ímpio para o dia do mal. Abominação é ao Senhor todo o altivo de coração; não ficará 

impune mesmo de mãos postas. Pela misericórdia e verdade a iniquidade é perdoada, e pelo 

temor do Senhor os homens se desviam do pecado. Sendo os caminhos do homem agradáveis 

ao Senhor, até a seus inimigos faz que tenham paz com ele. Melhor é o pouco com justiça, do 

que a abundância de bens com injustiça. O coração do homem planeja o seu caminho, mas o 

Senhor lhe dirige os passos.”. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre 

vereador Maurício Couto. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao 

Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 03 de abril de 2023. Em discussão. Em 

votação. APROVADAS por 15 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura o Expediente. 

[1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 312/SGNJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via de 

Lei Municipal nº 5780, promulgada em 29/03/2023; *Ofício nº 327/SGNJ/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Vias de Leis Municipais nº 5781, 5782, 5783, 5784, 5785 e 7586, promulgadas 

em 03/04/2023; *Ofício nº 072/DECON//2023 – PREFEITURA MUNICIPAL –  Relatórios 

referentes ao Primeiro Bimestre do PREO – Relatório Resumido da Execução Orçamentária do 

Exercício de 2023; *Ofício nº CGC/ARC-230/2023 – TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO 

PAULO – Envia cópia de peças dos processos em epígrafe para conhecimento e eventuais 

providências; *Convite - NÚCLEO DE ESTUDO DAS CIDADES - MEC – Apresentação de estudo 

sobre o nível de desenvolvimento dos 81 maiores municípios com população acima de 100 mil 

habitantes, dia 26 de abril de 2023, às nove horas, no auditório do SENACOM, Hotel Inn; 

*Ofício o nº 002/2023 - PRIMEIRA IGREJA BATISTA EM TATUÍ  - Celebração do seu sexagésimo 

oitavo aniversário no dia 16 de abril de 2023, às 18 horas. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Estendendo o convite aos demais vereadores. As Indicações, como de praxe, serão 



encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 267 a 299/2023. Que o senhor secretário 

proceda a leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Gostaria de pedir a retirada do Requerimento nº 962. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Deferida a retirada do Requerimento nº 962, nobre vereador João Éder. [1º SEC. 

VER. RENAN CORTEZ]: REQUERIMENTOS Nº S 946 A 1029/23. 946/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e limpeza das Bocas de lobo 

(bueiro) nas Ruas do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 947/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza na extensão Residencial Nelson Fiuza. 

Autoria: PEPINHO; 948/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma Operação Tapa Buracos, na Rua Otávio de Azevedo em frente ao nº 289. Autoria: 

PEPINHO; 949/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar as 

árvores, na Rua Professor Celso de Camargo. Autoria: PEPINHO; 950/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de pintar e sinalizar o solo da Rotatória defronte a 

borracharia ao lado do n° 81, na Avenida Nelson Fiuza. Autoria: PEPINHO; 951/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura e sinalização de solo 

defronte a Creche Arthur Avalonne, na Avenida Nelson Fiuza. Autoria: PEPINHO; 952/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, na 

Rua Agenor da Silva Teles, defronte ao nº190, na Vila Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 

953/2023 - Requer do Prefeito, com base na resposta ao Requerimento nº 2.950/2022, que 

envie todos os seus aditivos/prorrogações até o ano de 2023. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 954/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de arrumar a estrada 

de terra da Água Branca, que fica a Ponte Rio Água Branca. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

955/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção das 

Ruas do Jardim Lucila. Autoria: DEBORA CAMARGO; 956/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma Operação Tapa Buracos nas ruas do Bairro 

Enxovia (Recanto do Sábia). Autoria: DEBORA CAMARGO; 957/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção das ruas do Jardim Rosa Garcia I. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 958/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção das ruas do Bairro Vale dos Lagos. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

959/2023 - Requer da Diretoria de Ensino de Itapetininga, que informe se há algum tipo de 

treinamento aos trabalhadores e alunos das escolas estaduais em caso de situações que 

envolvam ataques corporais no ambiente escolar. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

960/2023 - Requer do Prefeito que informe se há algum tipo de orientação ou obrigatoriedade 

em relação a treinamentos que possam ser impostos aos trabalhadores e alunos de escolas 

particulares em caso de situações que envolvam ataques corporais no ambiente escolar. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 961/2023 - Requer do Prefeito que informe a respeito do 

pregão presencial sob número 12/2022 - registro de preços, que teve como objeto "Pregão 

presencial de Registro de Preços para aquisição de Aduela de Concreto para uso da Secretaria 

de Obras e Infraestrutura". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 962/2023 - Requer do Prefeito 

que informe, em forma de certidão, com base em seu cronograma e programação quando vai 

realizar o patrolamento e cascalhamento da estrada de terra que liga o B.º dos Mirandas, após 

a ponte de madeira, até a Estrada Mun. Virgilino Luiz Galera, sentido Estrada Tatuí/Iperó. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 963/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a 

previsão para realizar reparo, na encosta do Córrego Ponte Preta, ao final da Rua João Braz, Jd. 

das Garças. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 964/2023 - Requer do Prefeito que informe se 



há algum tipo de treinamento aos trabalhadores e alunos das escolas municipais em caso de 

situações que envolvam ataques corporais no ambiente escolar. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 965/2023 - Requer do Prefeito que informe se teve retorno dos Correios e qual é a 

previsão para o fornecimento do CEP para as ruas que ainda não a possuem no Jardim São 

Conrado II. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 966/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a construção de um bueiro na Rua João Floriano Silveira, no 

Bairro Enxovia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 967/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quando será realizado o patrolamento e cascalhamento da Estrada dos Paques, no Rio 

das Pedras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 968/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a varrição das ruas nos bairros de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 969/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre o orçamento municipal do ano de 2022. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 970/2023 - Requer do Prefeito que informe para quando está prevista a 

recuperação asfáltica na Rua Marechal Floriano Peixoto. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

971/2023 - Requer do Prefeito que informe quando realizará a substituição da iluminação para 

LED na Vila Santa Luzia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 972/2023 - Requer do Prefeito 

que informe quando terminará o serviço de patrolamento na estrada sentido Chácara Risos, no 

Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 973/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quando realizará a substituição da iluminação para LED nas proximidades da UPA. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 974/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe 

planejamento para realizar o recapeamento da Rua Alberto Stape, no Jardim Lucila. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 975/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe planejamento 

para realizar o recapeamento da Rua Doutor Medardo da Costa Neves, no Jardim Lucila. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 976/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre o 

funcionamento da Base da Guarda Civil Municipal no Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 977/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento da Rua Augusto Domênico Ostan, no Jardim Saba. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 978/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Ruy Barbosa, no Jd. Nossa Senhora de Fátima. Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA; 979/2023 - Requerem do Prefeito que preste esclarecimento sobre a clínica 

escola, destinada para o atendimento aos autistas. Autoria: PEPINHO, CINTIA YAMAMOTO, 

LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 980/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção asfáltica em toda a extensão do Conjunto Habitacional Orlando Lisboa de Almeida 

(CDHU). Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 981/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de notificar o proprietário do terreno localizado na Rua Gilson Francisco 

Rodrigues, no Jardim São Conrado para realizar a limpeza. Autoria: JOÃO JJ; 982/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de efetuar o recapeamento total da Rua Ismael 

Antonio da Silva, no Bairro Andrea Ville. Autoria: JOÃO JJ; 983/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de efetuar o recapeamento da Rua Alberto Stape, no Jardim 

Lucila. Autoria: JOÃO JJ; 984/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar operação tapa buracos na Rua Saladino Simões de Almeida, no Jd. Rosa Garcia I. 

Autoria: JOÃO JJ; 985/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de capinar 

o mato na Rua Rubens de Andrade, no Residencial Santa Cruz. Autoria: HIAGO DAROS; 

986/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade da Guarda Civil Municipal 

dar apoio e intensificar o patrulhamento na frente das escolas estaduais e municipais. Autoria: 



CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO, PEPINHO, MAURICIO COUTO; 987/2023 - Requerem do Prefeito que informe 

quantos funcionários foram demitidos e admitidos nos últimos 06 meses (outubro, novembro, 

dezembro de 2022 e janeiro, fevereiro, março de 2023) da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LEVI PINTO SOARES, MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 988/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de passar a máquina patrol na Estrada Municipal do Bairro Santa 

Adelaide. Autoria: HIAGO DAROS; 989/2023 - Requerem do Prefeito que informe quando o 

Centro Cirúrgico voltará a funcionar no seu local de origem. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 990/2023 - Requerem do Comandante da Policia Militar. que informe sobre 

a possibilidade de intensificar o patrulhamento na frente das escolas estaduais e municipais. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LEVI PINTO SOARES, MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 991/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico da Rua São Francisco, na 

Vila Jurema. Autoria: HIAGO DAROS; 992/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a Operação Cata Trecos, no Bairro CHDU. Autoria: HIAGO DAROS; 

993/2023 - Requerem do Prefeito que informe se existe a possibilidade de realizar a 

substituição das lâmpadas comuns por lâmpadas de LED em todo o Jardim Santa Rita de 

Cássia. Autoria: MARQUINHO DE ABREU, DEBORA CAMARGO, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA 

XAVIER, HIAGO DAROS, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MICHELI VAZ, RENAN 

CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 994/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar uma rotatória e uma faixa de pedestre em frente à FATEC Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 995/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe a essa Casa de Leis, o 

protocolo da enfermagem observado no município. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

996/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma boca de lobo 

com galeria de água no encontro da Rua José Orci e da Rua Lucia Rodrigues Bertin. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 997/2023 - Requer do Prefeito que informe qual é o status do 

procedimento de interdição de uma casa localizada na Rua Lucia Rodrigues Bertin, 

determinado pela Defesa Civil. Autoria: EDUARDO SALLUM; 998/2023 - Requer do Prefeito que 

informe se há plano de drenagem para a Vila Angélica através da implantação de galerias e 

boca de lobo em todo o bairro. Autoria: EDUARDO SALLUM; 999/2023 - Requer do Prefeito 

que informe se há plano de manutenção das vias da Vila Angélica com o objetivo de atender as 

casas localizadas abaixo do nível da rua. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1000/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma avaliação técnica com o fim de 

instalar lombadas ou outros redutores de velocidade no Bairro Jardins de Tatuí. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1001/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

fechar o terreno público localizado na Rua João Caetano Arantes, na esquina com a Rua Perci 

Porta, com o objetivo de impedir que carros e caminhões utilizem o espaço como travessia. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1002/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe a 

possibilidade de contratar em caráter de urgência mais quatro auxiliares de farmácia. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 1003/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar manutenção asfáltica da Rua Admar Rosa da Silva, no Bairro Jardins de Tatuí. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1004/2023 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no Decreto 

Municipal nº 21.381/2021, sobre a possibilidade intensificar a fiscalização da circulação e 



estacionamento de caminhões com Peso Bruno Total superior a 16 toneladas na Vila Angélica. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1005/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar obras de zeladoria urbana na Vila Angélica. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1006/2023 

- Requer do Prefeito que informe qual é o valor total do material escolar fornecido pela 

Prefeitura no ano de 2023 pra rede municipal de ensino. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1007/2023 - Requer do Prefeito que informe se a atual administração pretende dar uma 

destinação pública para o Complexo da Fábrica São Martinho. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1008/2023 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar o 

policiamento nas escolas municipais e estaduais do nosso município. Autoria: DEBORA 

CAMARGO, MAURICIO COUTO, FÁBIO VILLA NOVA, MARQUINHO DE ABREU, RENAN CORTEZ; 

1009/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em forma de certidão, a respeito da Lei 

Complementar número 34, de 09 de Dezembro de 2021 que "Acrescenta dispositivos à Lei 

Municipal nº 1.721, de 08/12/1983 (Código Tributário do Município de Tatuí) e institui a taxa 

de coleta, remoção e destinação do lixo". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 1010/2023 - Requer do Prefeito que informe, em forma de certidão, a partir de 

análise técnica se pode realizar alguma parceria junto à Sabesp para realizar a extensão da 

rede de água na Estrada Municipal Tatuí Ipero, a partir da Chácara Por do Sol, altura do 

número 144, no Bairro Guaxingu. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1006/2023 - Requer do 

Prefeito que informe qual é o valor total do material escolar fornecido pela Prefeitura no ano 

de 2023 pra rede municipal de ensino? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1007/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se a atual administração pretende dar uma destinação pública para o 

Complexo da Fábrica São Martinho? Existe a possibilidade de acordo com o grupo 

proprietário? Houve, recentemente, tratativas de renegociação das dívidas dos imóveis? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1008/2023 – Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de aumentar o policiamento dentro das escolas municipais, estaduais e creches. 

Autoria: DEBORA CAMARGO, MAURICIO COUTO, FÁBIO VILLA NOVA, MARQUINHO DE ABREU, 

RENAN CORTEZ; 1009/2023 - Requerem do Prefeito que informe a respeito da Lei 

Complementar número 34, de 09 de Dezembro de 2021 que "Acrescenta dispositivos à Lei 

Municipal nº 1.721, de 08 de dezembro de 1983 (Código Tributário do Município de Tatuí) e 

institui a taxa de coleta, remoção e destinação do lixo". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 1010/2023 - Requer do Prefeito que informe se pode realizar parceria junto 

à SABESP para realizar a extensão da rede de água na Estrada Municipal Tatuí - Iperó, a partir 

da Chácara Por do Sol, no Bairro Guaxingu. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1011/2023 - 

Requer do Prefeito que informe qual é o setor responsável por fazer verificação de denúncias 

de soltura de fogos de artifício com estouros e estampidos, proibido pela Lei Municipal 

5.275/2018, qual é o setor responsável por aplicar as multas de 500 UFESP’s para pessoa 

jurídica e 300 UFESP´s para pessoa física, quando há o descumprimento da Lei Municipal 

5.275/2018 e se existe a possibilidade da Prefeitura Municipal de Tatuí, realizar uma 

campanha de divulgação da Lei Municipal 5.275/2018, que proibi a soltura de fogos de artifício 

com estouro e estampidos. Autoria: GABRIELA XAVIER; 1012/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Marechal Floriano 

Peixoto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1013/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de passar a máquina patrol em todas as vias do Bairro Enxovia. Autoria: LEVI 



PINTO SOARES; 1014/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de passar a 

máquina patrol em todas as vias do Bairro Santa Adelaide. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1015/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Avenida Dr. Olavo Ribeiro de Souza, no Jd Lucila. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1016/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Alberto Stape, no Jardim Lucila. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1017/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

na Rua José Aguiar Fogaça, no Jd. Rosa Garcia I. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1018/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

na Rua Prefeito Joaquim Vieira de Campos, no Jardim Paulista. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1019/2023 - Requer do Prefeito que informe se tem conhecimento do crescente número de 

assaltos à residências no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 1020/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Sebastião Paulino da Costa, no Jd XI de Agosto. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES; 1021/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de, 

reiterando a Indicação 9/2023, construir calçadas ao redor do campo de futebol localizado 

entre as Ruas Joaquim Motta e Waldomiro Viana, na Fundação Manoel Guedes. Autoria: 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 1022/2023 – Requer do Prefeito que informe se tem 

conhecimento da “demora” para conseguir uma vaga nas creches do nosso Município e quem 

é a responsável pela lista de espera das creches e por fiscalizar e acompanhar a ordem de 

chamada. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 1023/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre o lamentável caso protagonizado pelo Professor Marcos Paulo Cavalheiro Del 

Homo, Professor de língua Portuguesa, do 6º ao 9º ano, na EMEF. Prof.ª Maria Helena 

Machado, no Bairro Enxovia no dia 17/03/2023. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 

1024/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de, reiterando a Indicação 

166/2023, notificar os responsáveis pelos terrenos situados ao lado da casa de número 13 e 

outro ao lado da casa de número 25, na Rua Ana Dolores Ramos Chegan, no Residencial Santa 

Cruz, para realizar a capinação e limpeza. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 

1025/2023 - Requer do Prefeito que informe para quando está prevista a conclusão da 

reforma do Velório Público do Município. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 

1026/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

(passar a máquina e colocar cascalho) na Estrada Água Branca, no Bairro Congonhal do Meio. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1027/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar as lâmpadas queimadas da Rua José Pires Corrêa, no Jardim Gonzaga. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1028/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de retirar a placa de obra do governo que está quebrada na Rua José Pires 

Corrêa. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1029/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de passar a máquina patrol nas estradas rurais após o Bairro 

Congonhal, sentido aos bairros Queimador e Palanque. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI. MOÇÕES Nº S 131 A 138/23. 131/2023 - Aplausos e Congratulações à Sra. Maria 

Inês de Almeida Siqueira, auxiliar de enfermagem - vacinadora, em razão de sua aposentadoria 

e de seus relevantes serviços prestados à nossa cidade, pela sua dedicação em seus 31 anos de 

enfermagem. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 132/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Equipe de Futebol do Clube de Campo de Tatuí, Campeã da 16ª edição do Campeonato de 

Veteranos “Zé Leiteiro”, em 02 de abril de 2023, nesta cidade. Autoria: RENAN CORTEZ; 



133/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. José Maria Pinto proprietário do Hotel Planalto 

extensivo aos seus funcionários pelos relevantes serviços prestados ao município. Autoria: 

PEPINHO; 134/2023 - Aplausos e Congratulações ao Pastor Rogério Marques e à Pastora Ilza 

Marques pelos trabalhos realizados na 2ª Igreja do Evangelho Quadrangular e pela encenação 

da Paixão de Cristo realizada na Praça Concha Acústica na cidade de Tatuí/SP. Autoria: HIAGO 

DAROS; 135/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. José Vladimir Correa, Servidor Público 

desde 1998, trabalhando como Operador de Máquinas. Autoria: MICHELI VAZ; 136/2023 - 

Aplausos e Congratulações a Carmen Negrão em razão de sua nomeação para o Conselho 

Nacional de Política Cultural, do Ministério da Cultura. Autoria: EDUARDO SALLUM; 137/2023 - 

Aplausos e Congratulações aos integrantes da Polícia Civil de Tatuí Sr. Delegado Titular José 

Luiz Silveira Teixeira e aos investigadores Marcelo Christian Olivier, Moyses Antunes Machado 

e Adriano Galvão Soares, em razão da operação que identificou o indivíduo que agrediu 

violentamente um cavalo em via pública. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 138/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao atleta transplantado Pedro Roque Della Vecchia, que representa nossa 

cidade por onde passa e leva a mensagem através do esporte da importância de doar órgãos. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor 

secretário. Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para 

discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. O tempo está aberto, vereadores. Oito 

vereadores se inscreveram. Cinco minutos para cada vereador. Com a palavra, vereadora 

Débora Camargo. [VER. DEBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite, pares, público 

presente, sejam sempre muito bem-vindos! Vou usar o meu momento de fala aqui para estar 

falando do Requerimento nº 108/2023, que eu fiz com mais alguns vereadores aqui, outros 

vereadores da casa também fizeram e, infelizmente, esse Requerimento, ele foi feito de última 

hora, junto na quarta-feira, quando aconteceu a fatalidade lá em Blumenau, e isso me deixou 

muito triste. Naquele momento que tinha acabado de fazer minha unha, cheguei na casa da 

minha irmã e vi aquela tragédia, aquela tragédia que está acontecendo e aconteceu lá. Já teve 

um ocorrido semelhante a esse a um tempo atrás aqui em São Paulo, e isso é muito 

preocupante para nós, presidente, que somos mães, que somos avós, para toda a sociedade 

em geral... há um pânico muito grande. Graças a Deus aqui na nossa cidade ainda está tudo 

tranquilo, mas isso não impede que possamos entrar com medidas de segurança o mais rápido 

possível nas portas das escolas, porque a gente não sabe a mente dessas pessoas, desses 

alunos. Infelizmente eu acho que a internet tem ajudado muito a esses adolescentes a entrar 

nesse tipo de jogo. Aos pais, eu peço, faço um apelo aqui para as mães, para os pais, para os 

responsáveis, que fiquem atentos ao comportamento dos seus filhos. Eu acho que muita coisa 

pode começar dentro de casa. Se você ver um filho seu começar a ficar isolado, ficar com o 

celular com senha... Eu acho que é responsabilidade, sim, do poder público, mas também é 

muita responsabilidade dos pais, dos responsáveis, de mais amor. Nós vivemos em um mundo, 

gente, o amor está se esfriando, o amor está indo embora... as crianças com 12, com 13 anos, 

estão tendo pânico, tendo depressão, cometendo suicídio, e isso é muito triste na nossa 

situação, nessa geração que estamos vivendo hoje, nesse século 21. Então eu faço esse apelo 

para você, mãe, se vocês virem qualquer coisa diferente no comportamento, comunique, peça 

ajuda, comunique a direção da escola, peça ajuda à polícia! E eu faço aqui, vou estar entrando 

novamente essa semana com um Requerimento para o governo, que eu quero fazer para a 

segurança da educação também, para que possa colocar detector de metais nas escolas, que 

possa mandar mais policiamento, fazer estratégias políticas para que isso nunca venha a 



acontecer em Tatuí, que, se Deus quiser, nunca a gente venha a precisar chorar por um luto 

desse na nossa cidade. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado pelo aparte, nobre 

vereadora. Eu queria parabenizar à senhora pela fala; dizer que essa semana nós fizemos uma 

reunião com a promotoria, uma audiência com o promotor doutor Rafael, na sala da 

presidência da câmara. Também nos reunimos com a Secretaria de Direitos Humanos do 

município, reunimos também com o Sindicato dos Professores da Rede Estadual APEOESP, e 

solicitamos a promotoria um ofício à Diretoria de Ensino e à prefeitura, para que tome ações 

no sentido de dar segurança para os jovens, os estudantes e também para os professores, os 

funcionários das escolas. Eu fico, Débora, vereadora, eu fico com uma interrogação na minha 

cabeça, o porquê que a diretoria de Itapetininga, vinculada à Secretaria de Educação do Estado 

de São Paulo, ainda não fez uma ação forte, seja na segurança, seja em encontrar os órgãos 

municipais que podem contribuir para dar mais segurança para os jovens, os estudantes e a 

comunidade escolar. Por que não foi feito nada até agora? Pelo contrário, a diretora de ensino 

tem uma posição de jogar tudo por debaixo do tapete. Então essa é a maior indignação. 

Independente de todas as coisas, vereadora, são verdades, independente se tem fake news no 

meio – que a gente sabe que tem fake news no meio - só que ninguém quer pagar para ver. 

Infelizmente a Diretoria de Ensino do Estado de São Paulo, aqui de Itapetininga, ela quer pagar 

para ver. Obrigado pelo aparte, nobre vereadora Débora. Com a palavra, vereador Eduardinho. 

[VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público 

presente, povo que nos assiste, guarda civil municipal, funcionários desta casa. Todos os 

Requerimentos e Indicações feitos nessa noite, eu venho afirmar que todos são de muita 

importância, mas sabemos que o principal assunto de hoje será a segurança das escolas. Eu me 

lembro que, quando eu cheguei aqui a dois anos atrás, eu sugeri que, através do 

Departamento de Trânsito DEMUT, e através do projeto Somos Solidários, tivesse atividade 

com criança nas escolas. E hoje eu venho mais uma vez, senhor presidente, trazer um projeto 

de lei do município de Ouro Branco, Minas Gerais, onde eles têm na escola o programa Direito 

na Escola. Esse programa é feito uma hora de aula com os alunos, com advogados formados, 

que eles fazem palestras. Eu vou ler para o senhor: “As palestras, razões a serem ministradas, 

deverão ser previamente agendadas entre a direção da escola municipal, comissão de direitos 

da OAB...”, isso aconteceu em Minas Gerais e pode ser feito aqui também em Tatuí, mas, na 

justificativa, existe uma coisa muito interessante. Eu vou ler para vocês. “A Constituição 

Federal de 1998 estabelece, em seu Art. 30, Parágrafo 6º, que compete ao município manter, 

com a cooperação técnica e financeira da União, do Estado, programa de educação infantil e 

de ensino fundamental. O Art. 205 também da Constituição Federal estabelece que a 

educação, direito de todos, é dever do estado e da família, será promovida, incentivada com a 

colaboração de sociedade, visando o plano de desenvolvimento da pessoa, seu preparo para 

exercício da cidadania e sua qualificação ao trabalho. Ademais, a Lei de Diretrizes e Bases da 

Educação, nº 9394/1996, no seu Art. 26, dispõe que os currículos da educação básica deverão 

manter conteúdos relativos aos direitos humanos, à prevenção de todas as formas de violência 

contra criança e adolescentes, com base no Estatuto da Criança e Adolescente. Já o Art. 27 da 

Lei de Diretrizes e Bases da educação determina que os conteúdos circulares da educação 

básica promoverão a difusão de valores fundamentais ao interesse social, aos direitos e 

deveres do cidadão e respeito, ao bem comum e à ordem democrática, lei nº 9394/1996.”. 

Senhor presidente, sabemos que o momento é tenso nas escolas, tanto faz privada, municipal 

ou do estado, tanto faz, o momento é tenso. Mas também, graças a Deus, hoje foi uma 



segunda-feira tranquila, até mesmo sem fake news pela internet, mas a gente entende que o 

aluno não ir na escola não é a melhor situação. Então eu acho que a Secretaria da Educação 

Municipal poderia promover talvez mais atividades com os alunos, como tinha o DEMUT, que 

faz um trabalho de sinalização nas escolas que foram convidadas, como tem o SAMU Solidário, 

que poderia dar um suporte, um apoio para as crianças. Porque o que precisa no momento é 

trabalhar com estratégia nas cabeças das crianças para que eles voltem a valorizar a sala de 

aula, a escola, perdendo esse receio que eles pegaram de ir à escola. Pois não? [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado pelo aparte, nobre vereador. Parabenizar ao senhor pela 

sua fala, também acho que as sugestões que o senhor tem dado, a gente espera que o poder 

público acate para garantir a segurança das escolas. Vereador, eu queria também comentar o 

Requerimento nº 1007/2020, que fala sobre a fábrica São Martinho em Tatuí. A gente tem 

ouvido falar que tem um representante da família Chamas que passou por essa semana aqui 

na cidade, e a gente sabe que a fábrica São Martinho, ela é tombada pelo estado e tombada 

pelo município, e ela está em depredação, mas depredação proposital, porque a família 

Chamas que aquilo derrube e a gente perca um dos únicos grandes patrimônios históricos que 

nós temos na nossa cidade. E daí, vereador, o meu Requerimento é encaminhado à prefeitura, 

se a prefeitura vai renegociar novamente a dívida de IPTU, que é uma dívida imensa que deve 

de imposto a família Chamas, através da fábrica São Martinho à cidade de Tatuí, porque toda 

vez que está para executar a dívida, essa família vem para Tatuí e fala: “Nós vamos fazer um 

projeto na fábrica São Martinho, nós estamos para revitalizar ela inteira” e tudo mais. A 

prefeitura aceita a renegociação, e eles pagam uma meia dúzia de parcela e volta a não pagar. 

Vereador, eu conheço qual é o termo disso daí... sabe como que é o termo aqui em Tatuí? 

Sem-vergonhice! É dinheiro público que eles estão devendo, e a prefeitura tem que tomar 

coragem e executar o proprietário da fábrica São Martinho, porque hoje, a pessoa que passa 

na rua, os carros que passam ali na rua, a defesa civil já disse em Tatuí sobre isso de São Paulo, 

que ali tem propensão a desabar na cabeça de alguém aquilo ali, porque a família de fato não 

faz a revitalização que aquele prédio pede. Então eu peço providência através do 

Requerimento nº 1007. Obrigado pelo aparte, nobre vereador. Com a palavra, vereadora 

Micheli. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos os nobres vereadores, a todos que 

acompanham pela TV Câmara e todo o público presente. Eu quero falar de alguns 

Requerimentos em bloco. Primeiro o Requerimento nº 993, a qual nós fizemos em bloco, que 

nós pedimos a possibilidade de realizar a substituição das lâmpadas comuns por lâmpadas LED 

em todo o bairro do Jardim Santa Rita. Também eu quero falar do Requerimento em bloco a 

qual nós fizemos sobre a possibilidade de aumentar o policiamento nas escolas municipais e 

estaduais do nosso município. Como já foi falado aqui, esse assunto foi debatido bastante 

durante essa semana, devido àquilo que aconteceu na cidade de Blumenau. Nós não 

queremos que isso aconteça mesmo, por isso toda essa precaução, todo esse cuidado com 

nossos filhos, com nossas crianças. E na quinta-feira, nós participamos também, senhor 

presidente, de uma reunião em que esteve a secretária de educação, principalmente 

professores, conselheiros da criança e adolescente e a participação muito importante do 

delegado municipal, que trouxe bastante esclarecimento sobre o tema. Então falou de 

algumas situações que não acontecem na cidade, falou de muitas fakes também e falou de 

algumas situações que já estava acontecendo e que nós nem sabemos, então são situações 

sob investigação e que, às vezes, não ficam declarando por aí para não prejudicar as 

investigações. Ele também falou sobre algumas medidas de segurança para o nosso município, 



para as nossas escolas... foi falado sobre as câmeras de monitoramento, são quase duas mil, 

estão monitorando as escolas municipais, mas falou também do policiamento mais intensivo 

nas escolas a partir da segunda-feira, da semana passada e de algumas ações, como o botão 

do pânico, algumas ações relacionadas aos professores, às pessoas que estão ali na escola. 

Então foi muito boa essa reunião de emergência, uma resposta rápida àquilo que todos nós 

estávamos angustiados, nervosos e preocupados e com muita razão, porque nossas crianças 

são os nossos tesouros e estão nas escolas, e as escolas precisam de segurança. O mínimo que 

nós precisamos é de ter a segurança nas escolas. Eu também não posso deixar de falar de um 

homenageado nessa noite. Eu quero fazer uma justa homenagem, uma Moção de Aplausos ao 

senhor José Vladimir Correia. O senhor José é servidor público desde 1998, trabalhando como 

operador de máquinas. Eu vou contar um pouquinho da história dele, bem rápida. Exerceu a 

função na Secretaria do Meio Ambiente. Em 2017 contraiu uma bactéria de cama de frango, 

fazendo alguns tratamentos na cidade. Foi encaminhado para Sorocaba, quando chegou, o 

médico já pediu internação de 30 dias, com acompanhamento pelos médicos vascular, 

ortopedista, infectologista, onde o diagnóstico foi uma bactéria. Após os resultados dos 

exames, teria que ficar 90 dias internado para tratamento. No primeiro mês, contraiu mais 

duas bactérias no hospital, ficando em isolamento, tomando antibióticos. Após vários 

procedimentos, foi realizado enxerto, mas foi rejeitado; após muitas internações, no dia 30 de 

novembro de 2021, decidiu pela amputação do pé. Foi internado em uma segunda-feira, por 

volta das nove horas; terça-feira foi preparado e, na quarta-feira, foi realizada a cirurgia de 

sete horas. Na sexta-Feira, já voltou pra casa. Após oito meses, foi chamado pela Lucy 

Montoro, para a reabilitação no tempo de três meses. Quando chegou a prótese, já colocou e 

saiu andando com uma recuperação muito rápida. No dia 02 de junho de 2022, já voltou a 

exercer a função de operador de máquinas. Senhor Vladimir é um exemplo a ser seguido, por 

uma história linda de superação! Eu gostaria de pedir uma salva de palmas para ele que está 

aqui na plateia nesta noite. Eu o conheci pilotando uma daquelas máquinas na Secretaria de 

Obras, no mutirão de limpeza. Ele lá todo, todo, fazendo um serviço espetacular! Muitas 

pessoas às vezes na situação que ele teve, que tirou uma perna, às vezes acaba ficando na 

casa, depressivo, mas ele não, ele colocou a prótese, saiu andando e voltou imediatamente a 

trabalhar e está hoje aí com seus dois filhos! Parabéns! [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Parabéns ao senhor Vladimir pela justa moção, pela história de superação! Não 

tenha dúvida, leve no seu coração o carinho desta Câmara Municipal e a nossa honra pelo teu 

caminhar aí, que é um exemplo para todos da nossa cidade e para nossa sociedade. Agora, 

com a palavra, vereador Hiago Daros. [VER. HIAGO DAROS]: Boa noite, presidente, pares, 

público presente, quem nos assiste pela TV Câmara. Subo nessa tribuna para homenagear de 

forma digna o pastor Rogério Marques e a pastora Ilza Marques, que estão realizando um 

trabalho fantástico; eles são pastores titulares à frente da Segunda Igreja do Evangelho 

Quadrangular, no bairro da Vila Esperança. São pastores que estão fazendo a diferença na 

sociedade, evangelizando, levando o amor de Deus e estão à frente do trabalho Paixão de 

Cristo. Para quem não conhece, Paixão de Cristo está presente em nossa cidade com uma 

encenação. Esse ano aconteceu a 16º Paixão de Cristo, que contou com a presença de mais de 

80 atores encenando a Paixão de Cristo. Gostaria de fazer a leitura de uma Moção de aplauso: 

“É com grande satisfação e respeito que prestamos homenagem ao Pastor Rogerio Marques e 

à Pastora Ilza Marques pelo maravilhoso trabalho que eles realizaram na 2ª Igreja do 

Evangelho Quadrangular e pela incrível encenação da Paixão de Cristo na Praça Concha 



Acústica, no dia 07 de abril. O Pastor Rogério e a Pastora Ilza são líderes inspiradores e 

dedicados, que têm sido exemplos de fé e devoção para toda a comunidade. Seu trabalho 

incansável na igreja tem ajudado a transformar vidas e fortalecer a fé de muitos fiéis. A 

encenação da Paixão de Cristo é uma manifestação artística e religiosa que emociona e toca 

profundamente a todos que a assistem. Graças ao trabalho do Pastor Rogério, da Pastora Ilza e 

de toda a equipe da igreja, essa encenação tem se tornado cada vez mais grandiosa e 

impactante, e tem levado a mensagem de amor e de esperança de Cristo a um público cada 

vez maior. A igreja está realizando essa encenação há 16 anos consecutivos e envolve cerca de 

80 pessoas. É uma verdadeira demonstração de dedicação e comprometimento com a fé. Que 

Deus continue abençoando o Pastor Rogério, a Pastora Ilza e todos os membros da 2ª Igreja do 

Evangelho Quadrangular, e que seu trabalho continue a transformar vidas e inspire a todos 

que têm o privilégio de conhecer e compartilhar dessa fé. Diante deste cenário, não 

poderíamos deixar de render nossas homenagens.”. Então fica aqui a nossa homenagem aos 

pastores, a todos que participaram desse teatro. Eu estive praticamente ao lado do pastor 

Rogério a Paixão de Cristo inteira, e lá, presidente, ele contou até um testemunho. Na sexta-

feira, amanheceu chuvoso, e o pastor Rogério clamou a Deus, falou “Senhor, se for uma peça 

que é para levar o teu nome e não levar o nosso nome, que o Senhor pare um pouquinho de 

chover e passe uma confiança para o público presente. E como um sinal que é para envolver 

realmente o público e não o nosso nome, que o Senhor coloque uma estrela no céu!”. E 

conforme estava acontecendo A Paixão de Cristo, o pastor comentou esse testemunho e ele 

falou “Hiago, olhe para o céu”, nós olhamos para o céu, eu comecei a procurar, eu falei 

“Pastor, o que o senhor quer dizer com isso?”. E ele falou “Hiago, olhe ali, existe apenas uma 

estrela no céu!”. Isso é um momento fantástico, é um momento que nós devemos acreditar 

que Deus está presente na nossa cidade. Também gostaria de deixar aqui os parabéns para o 

prefeito da nossa cidade, Professor Miguel, que abriu as portas da Concha Acústica, ao 

Secretário de Cultura, Lazer e Esporte em nossa cidade, no senhor Douglas, mais conhecido 

como Buco. Senhor presidente foi a maior Paixão de Cristo da nossa cidade! Estamos 

esperando os dados oficiais, mas a gente está girando em torno de 3.500 a 4 mil pessoas 

presentes. Então fica aqui o nosso carinho, parabéns a todos os envolvidos. Fica aqui a nossa 

mensagem de gratidão e essa mensagem de fé: Deus, ele morreu na sexta-feira, mas ao 

terceiro dia, ele ressuscitou. Deus abençoe a vida de todos, e estamos à disposição para 

qualquer coisa. Boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Hiago. 

Parabéns pela lembrança ao Pastor Rogério e à Pastora Ilza Marques; parabéns, vereador, pelo 

registro importantíssimo para esta câmara municipal. Agora, com a palavra, vereador 

Marquinho de Abreu. [VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU: Senhor presidente, membros da 

mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, um boa noite a todos. Eu vim 

falar sobre o meu Requerimento, nosso Requerimento nº 993, aonde requeremos do prefeito 

que informe se existe a possibilidade de realizar a substituição das lâmpadas comuns por 

lâmpadas LED em todo o bairro do Jardim Santa Rita de Cássia. Foi assinado por mim, pela 

vereadora Débora, pelo vereador Fábio, pela vereadora Gabriela, pelo vereador Hiago, pelo 

Vereador João JJ, pelo vereador José Eduardo Perbelini, pela vereadora Micheli Vaz, pelo 

vereador Renan Cortez e pelo vereador Valdir de Proença. E nós fizemos essa solicitação para 

que ocorra o mais rápido possível naquele bairro do Santa Rita, que é um bairro muito 

populoso, e que nós recebemos algumas pessoas no nosso gabinete, e conversando na rua 

também, pediram uma atenção para aquele bairro. Então deixo aqui essa solicitação de todos 



esses vereadores ao prefeito municipal. E também eu gostaria de falar sobre o Requerimento 

nº 1008, aonde também, com alguns vereadores, nós requeremos do prefeito que informe 

sobre a possibilidade de aumentar o policiamento nas escolas municipais e estaduais do nosso 

município. E hoje eu fiquei muito feliz, porque foi protocolado um projeto de lei na nossa 

câmara municipal solicitando autorização da nossa câmara a contratar em regime de urgência 

uma empresa de segurança especializada nas unidades educacionais da rede pública municipal 

da nossa educação aqui no município. Foi protocolado pelo Professor Miguel, nosso prefeito, e 

todos os vereadores aqui estão preocupados com a situação que está acontecendo, as 

situações que estão acontecendo nas escolas, todos os vereadores fizeram solicitação aqui. 

Então, presidente, para que a gente tenha uma maior agilidade, para que o prefeito possa 

contar com essa segurança, esse projeto foi protocolado hoje na nossa casa, eu peço uma 

atenção de Vossa Excelência, para que paralise a nossa sessão, para que os presidentes das 

comissões verifiquem a possibilidade de estar dando os pareceres para a gente votar esse 

projeto de lei hoje, porque é de grande importância para a segurança das crianças, dos pais, 

dos professores e de todos que trabalham nas escolas. E esse projeto chegou na nossa casa de 

leis e foi a solicitação de todos os vereadores dessa casa, a preocupação é de todos. Então eu 

peço essa gentileza, se o senhor puder fazer isso daí, e paralisar para que a gente possa ter 

uma conversa com os vereadores, para que a gente aprove esse projeto de lei mais rápido 

possível. E também um outro projeto de lei que está aqui também, que é da guarda municipal, 

para contratação dos guardas municipais, que está aqui nessa casa de leis, porque também a 

nossa guarda municipal foi falado hoje que tem um plano de ação da guarda municipal 

também, e a gente precisa de mais guardas para fazer essa segurança também, principalmente 

nas escolas municipais, estaduais e nas creches também. Então eu peço essa agilidade, senhor 

presidente, que o senhor paralise para a gente conversar entre os vereadores, para que a 

gente possa estar votando esses dois projetos, que, para mim, é de extrema urgência e que vai 

ajudar nesse combate a essas pessoas que querem prejudicar os nossos alunos, os nossos 

professores, funcionários, os pais, nas nossas escolas municipais e estaduais. Muito obrigado, 

senhor presidente, e um boa noite a todos. Aparte? [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

Obrigado pelo aparte, vereador, não consegui me inscrever. Em relação a essa situação do 

ocorrido nas escolas, eu gostaria de destacar aqui uma sugestão que eu recebi de um amigo, 

que é sargento da polícia, inclusive, claro, a questão da segurança, do aumento da segurança é 

importante, é, mas ele destacou uma situação que me fez pensar que é em relação à 

necessidade que as pessoas também saibam se comportar diante de situações extremas como 

essa. Ele me falou a respeito de um protocolo de segurança que existe, que é o protocolo 

Fugir, Obstruir e Sobreviver. Até fiz um Requerimento a respeito disso nessa sessão; eu acho 

que é importante também que, além dessa política de aumento de segurança dentro das 

escolas, também possa ter essa política em relação à orientação desses funcionários e alunos 

em relação a se comportar diante de situações infelizmente extremas que nós vimos ocorrer 

aqui recentemente. Obrigado. [VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Com certeza, João, muito 

bem colocado. eu acho que é a preocupação de todos aqui, é para que tenha uma maior 

segurança nas escolas aqui. Foi feito a solicitação para a polícia militar, para a guarda 

municipal, então é de grande importância esses dois projetos que estão aqui nessa casa de 

leis. Então a gente, colocando esses projetos em votação hoje, a ação vai ser muito mais 

rápida, porque senão a gente vai demorar muito tempo para analisar esses projetos, para 

colocar em votação; demora 15, 20 dias, 30 dias. E quem vai sofrer com isso é as crianças, os 



pais, os alunos da escola, as pessoas que trabalham nas escolas. Então solicito ao senhor 

presidente que verifique, que paralise essa sessão, para a gente conversar entre os presidentes 

das comissões, para que a possa dar o parecer o mais rápido possível para que a gente possa 

estar votando em sessão extraordinária ainda hoje esses dois projetos de lei. Tá bom? Muito 

obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Marquinho. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. Vereador Marquinho, só para dizer 

ao senhor, já temos planos de convocação de uma Sessão Extraordinária, que foi mandado 

inclusive no grupo dos vereadores. Antes de convocar a Sessão Extraordinária, se o senhor, 

como líder do governo, conseguir convencer todos os vereadores desta casa, o senhor sabe 

que eu não estou em nenhuma comissão e, para os projetos serem votados, precisam de 

parecer das comissões, e os vereadores têm tempo regimental para isso. Então, se o senhor 

conseguir convencer a todos os vereadores, se os projetos não estiverem faltando 

informações, etecetera, eu acho que é possível. Agora, se estiver faltando também 

informações, podemos paralisar e esperar as informações chegarem; a presidência está à 

disposição de dar celeridade nesta casa. Desculpa, vereador Márcio. Com a palavra. [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, 

público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Foi colocado um Requerimento aqui 

de nº 993/2023 pelos nobres vereadores e pelo vereador que aqui estava na tribuna, que é o 

nobre vereador Marquinho, referente à troca de lâmpadas lá no bairro Jardim Santa Rita; e 

como já foi feito também referente aos tapa-buracos lá no Jardim Santa Rita, pelos mesmos 

vereadores também. Eu não sei se é de conhecimento dos mesmos, mas infelizmente ainda a 

operação tapa-buraco no Jardim Santa Rita não foi executada. Foi feita a Téofilo Andrade 

Gama, por vários questionamentos desse mesmo vereador, mas o bairro Jardim Santa Rita 

ainda não foi executado ainda o serviço de operação tapa-buraco. Então, se de repente não é 

de conhecimento dos nobres pares, estou aqui informando, porque é de grande importância 

que a prefeitura municipal, através do setor competente, possa sim executar o quando antes a 

questão do tapa-buraco lá no bairro Jardim Santa Rita. É lógico que a iluminação pública 

também é de grande importância, já foi questionado por esse vereador também referente à 

troca de lâmpadas, principalmente nas vias principais do bairro, então estou aqui fazendo essa 

colocação. Quero falar do Requerimento de minha autoria nº 979, junto com os nobres pares 

aqui, Cíntia Yamamoto, Pepinho, Maurício Couto, Levi, João Éder, referente ao que o Poder 

Executivo possa prestar esclarecimento referente à certidão sobre a Clínica Escola destinada 

ao atendimento aos autistas. Eu fiz um Requerimento em 2022, final de 2022, de nº 3169, ao 

senhor prefeito. Em forma de certidão, informar referente à obra da clínica escola para que a 

gente possa ter informação, para que a gente informe à nossa sociedade que tem nos 

questionado: quando será realizada a construção do muro? Fechamento em torno da 

edificação? Qual a data prevista da conclusão da obra? Qual a previsão de sua inauguração? 

Quais profissionais irão compor o quadro de funcionários? E Os profissionais serão 

concursados ou terceirizados, ou ambos? Foi respondido pela senhora secretária da educação 

referente que a inauguração estaria prevista para dia 31/03/2023, fazendo referência ao Dia 

Mundial da Conscientização do Autismo, mas infelizmente já venceu esse prazo, então eu 

estou aqui fazendo essa colocação à nossa sociedade e à população que nos assiste também, 

que a clínica escola ainda não foi inaugurado; um prédio de grande importância para nossa 

sociedade, principalmente àqueles que realmente necessitam. Estou fazendo essa colocação 

para levar aos conhecimentos da nossa sociedade e infelizmente é um fato que vem ocorrendo 



dentro das repartições públicas do nosso município. Quero falar também referente a um 

Requerimento de minha autoria do prédio também do velório municipal. Quando que vai ser 

inaugurado esse prédio. E estou questionando, porque já faz algum tempo que já iniciou a 

obra lá e, até agora, até o momento não foi concluído. Então venho aqui a essa tribuna levar 

aos conhecimentos da sociedade que estou fazendo o meu dever, o meu papel, que é 

questionar o Poder Executivo do nosso município. E também parabenizar ao ex-deputado 

Guiga Peixoto também, que fez um vídeo questionando referente ao prédio do velório 

municipal. É de conhecimento acredito de todos aqui, inclusive dos pares aqui, o Fábio, a 

Micheli, o Paulinho, também, que esteve aqui como vereador, o Júnior Vaz, que foi assessor do 

deputado Guiga Peixoto. Eu parabenizo o Guiga, por estar fazendo esses questionamentos aí, 

porque é de grande importância, independente se ele não está como deputado, mas ele é um 

munícipe da nossa cidade; eu acho que tem o dever, como munícipe, fazer os 

questionamentos também ao Poder Executivo. Então eu, como vereador dessa cidade, tenho 

visto o que realmente também vem ocorrendo dentro da rede social. É de grande importância 

que realmente a sociedade tenha conhecimento do que vem acontecendo. E quero falar 

também referente aos questionamentos que está aí pela sociedade, pelos pais, pelas mães, 

pelos responsáveis, referentes às escolas. Fizemos também Requerimento, estamos 

preocupados com essa questão e tenho certeza que cada vereador também tem a sua 

preocupação com as nossas crianças nas escolas. E se realmente, como disse o vereador 

Marquinho, o projeto está na casa e vai... ((inaudível)) E gostaria de deixar bem claro, se assim 

o senhor presidente fizer a convocação de um período que a gente possa, um tempo hábil que 

a gente possa analisar o documento e ver se realmente está de acordo e do que rege 

realmente a lei e da maneira que cada vereador aqui tem um entendimento e que esse projeto 

tem que ser aprovado e ser votado, é lógico, acredito que nenhum dos vereadores aqui vai ser 

contra. Mas temos que ter conhecimento no mínimo, ter conhecimento do projeto, analisar, 

ler e ter conhecimento para que a gente possa saber o que nós vamos estar assinando e 

aprovando, porque não é simplesmente assinar o documento aqui sem ter conhecimento, isso 

jamais. Acredito que nenhum dos vereadores aqui também tomará esse tipo de atitude. Mas, 

desde já, agradeço a atenção de todos e uma boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Márcio. Colaboro com o que o senhor disse no final, parabéns 

pela fala, até porque o protocolo do projeto foi feito cinco para as seis da tarde. Então nós 

precisamos ter tempo para avaliar; e a questão é olhar, avaliar, ver se o projeto está certo, 

porque muitas vezes mandou errado para cá, né? Para a gente ver se o projeto tem condição 

de ser aprovado, não é verdade? Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. Parabéns pela fala, 

vereador. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público 

presente e o pessoal que está assistindo a gente pela TV Câmara e pelo YouTube. Nessa 

sessão, eu fiz 14 Indicações para recape das travessas do Jardim Paulista. A três semanas atrás, 

me reuni com os moradores lá no bairro e, na semana passada, agendei uma reunião dos 

moradores do bairro com o prefeito, secretários, para tratar do estado das ruas do bairro e o 

fato do Jardim Paulista ter virado um acesso para os caminhões que entram no Bosque do 

Junqueira, levando grandes transtornos aos moradores do Jardim Paulista. Nessa reunião, foi 

passado aos moradores que já existe o recurso para o recape da rua Lions Clube, crédito 

adicional que já foi aprovado por nós aqui, que é a rua principal, mas as travessas estão nas 

dependências da aprovação do projeto de lei que autoriza o Executivo a contrair um 

empréstimo para reparar os danos causados pela chuva, e esse projeto está parado aqui na 



câmara. Então os moradores do Jardim Paulista e demais bairros estão esperando que essa 

casa aprove esse empréstimo para reconstruir a nossa cidade. Então, mais uma vez aqui, já 

pedi isso, pedi celeridade para aprovação desse projeto, que está aqui na câmara. Falar sobre 

o Requerimento em conjunto que fizemos pedido informações do prefeito, quais medidas vai 

se tomar com relação ao policiamento nas escolas. Como já foi falado aqui, na quinta-feira 

passada, teve uma reunião com o Executivo, vereadores, eu estava presente, e as forças de 

segurança aqui da cidade, onde foi decidido algumas ações para melhorar a segurança da 

cidade, inclusive a criação de um protocolo em caso de ataques. A câmara pode auxiliar a 

melhorar a segurança das escolas municipais, dando celeridade à tramitação desses projetos 

que estão aqui, que esperamos que sejam colocados na Sessão Extraordinária, tanto o projeto 

da guarda, quanto esse projeto que autoriza o município a contratar em regime de urgência 

segurança especializada para ser colocada nas unidades escolares. Então também peço 

celeridade nesses dois projetos, para aumentar a segurança nas escolas, porque os alunos, 

educadores, pais, estão inseguros em mandar seus filhos para a escola. Então gostaria aqui de 

reafirmar a questão de ordem pedida pelo vereador Marquinho, sobre a inclusão desses dois 

projetos aí, porque aqui nós temos, contei aqui nessa sessão, quatro Requerimentos assinados 

por praticamente todos os vereadores, e creio que, depois da análise, se estiver tudo 

satisfatório, acho que nenhum vereador vai ter objeção em colocar esses projetos e aprovar 

ambos os projetos. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CINTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre alguns Requerimentos em que nós 

colocamos em conjunto. O primeiro sobre a Santa Casa. Eu pergunto quantos funcionários 

foram demitidos e admitidos nos últimos seis meses e que nos envie o relatório dos motivos 

de desligamento de cada funcionário, por quê? Chegou uma resposta aqui na casa de um 

Requerimento falando que, nos meses de dezembro e janeiro, foram demitidos 15 

funcionários, com a data de documento de 27 de março. A Santa Casa, ela está passando por 

um pedido de desintervenção da promotora aqui da cidade, mas isso já faz um tempo. E a 

Santa Casa respondeu a promotora e, aqui na resposta, eles falam que foram demitidos 46 

profissionais, com a data de 20 de março. A conta não fecha. Na justificativa, eles falam que 

teve uma economia de aproximadamente R$ 100 mil no mês. Então por que eu coloquei esse 

Requerimento? Para que eu possa entender o que está acontecendo. Então eu pedi os dados 

dos últimos seis meses. Um documento veio, com dia 20, demitindo 46 profissionais, o outro, 

com o dia 27, demitindo 15 profissionais. A outra situação que me chocou bastante é que ele 

teve que demitir 46 funcionários para gerar uma economia de R$ 100 mil ao mês. Será que isso 

é para pagar a Iamonte, Gestão em Saúde? Porque o contrato da Iamonte é de R$ 72 mil para 

pagar três funcionários. Eu acho que assim, ou alguém está faltando com a verdade ou estão 

tirando com a nossa cara, porque parece que o prefeito, ele é transparente só no Facebook; 

nessas coisas, ele não é. O próximo é sobre o centro cirúrgico que ainda está fechado. Nós 

fomos fazer uma visita lá, a gente precisa que ande as filas cirúrgicas. Então a gente pergunta 

quando o centro cirúrgico vai voltar para o local de origem. Os próximos também, solicitando 

mais segurança nas escolas e os protocolos de segurança a serem adotados. E também a gente 

está solicitando informações sobre a clínica-escola. A Clínica-Escola está ficando em um estado 

de abandono, de desvalorização. Então a gente gostaria de saber qual a previsão para a 

inauguração da Clínica-Escola. Muito obrigada a todos. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

Obrigado pelo aparte, vereadora. Eu não consegui inscrição, e eu acho que é importante 



destacar o Requerimento 1009 que nós apresentamos, inclusive com a assinatura da senhora 

também, do vereador Maurício, vereador Márcio, Levi e Pepinho, tratando da questão da taxa 

do lixo no nosso município e a coleta de lixo. Foi aprovado o projeto, conforme uma 

determinação de uma lei federal, e já está sendo feita a cobrança desse valor correspondente 

à taxa do lixo no carnê do IPTU desse ano. E o que nós escutávamos é que seria contratada 

uma empresa especializada para fazer execução desse serviço. Passaram-se três meses e, pelo 

que tudo indica, essa empresa ainda não está em operação. Junto a isso, muitas reclamações, 

principalmente de moradores distantes da região central da nossa cidade, que têm convivido 

com dificuldades em relação à coleta de lixo. Então nós fizemos alguns questionamentos da 

prefeitura de Tatuí, esperamos ter as devidas respostas para levar isso ao conhecimento da 

população que tem nos questionado sobre algo que está pagando e que o serviço não tem sido 

feito, entregue, na verdade, da forma como havia sido manifestado inicialmente. Obrigado. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado pelo aparte, nobre vereadora. Eu queria só 

abordar em aparte, vereadora, que eu estive essa semana que passou na Vila Angélica, Jardins 

Tatuí e toda aquela região, e aquela região já não foi planejada quando foi feita, e ela vem com 

sérios problemas que eu não me recordo se, no diagnóstico que a prefeitura passou sobre as 

chuvas, foi considerada a região ali da zona norte, dito que é uma região de periferia, mas 

assim... casas abaixo do nível da rua... nós temos boca-de-lobo que é tão bem planejada ali, 

que a água tem que fazer curva para entrar na boca-de-lobo. Inclusive, vereador Marquinho, 

eu pedi para a Secretaria de Trânsito se pode colocar uma placa para a correnteza de água 

falando “Água, entra na boca-de-lobo pela esquerda”, dado tamanha eficiência de engenharia 

quando foi feito aquelas bocas-de-lobo naquele bairro. Há necessidade de a gente ter galerias 

pluviais, porque não adianta também a gente colocar a periferia da cidade como se não 

existisse e que existe esses problemas muito antes das chuvas, na verdade. Então eu queria 

registrar, vereadora, no meio da sua fala, também esse problema estrutural que a gente vem 

sofrendo e agradecer à senhora pelo uso do aparte. Questão de ordem, vereador Hiago. [VER. 

HIAGO DAROS]: Questão de ordem, presidente, eu só queria ratificar e corrigir um erro 

gravíssimo que eu mencionei em fala, eu fiz um equívoco no nervoso ali, e falei que Deus 

morreu na sexta-feira, me perdoa; que Deus morreu na sexta-feira e ressuscitou. Jesus Cristo 

morreu na sexta-feira e ressuscitou ao domingo. Queria ratificar aqui, viu, presidente, o meu 

erro. Obrigado, viu? [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Todos entendemos, vereador, o 

que o senhor quis dizer, pode ficar tranquilo. Bom, terminadas as falas, vamos votar os 

Requerimentos. Em votação. APROVADOS por 16 votos. Em votação as Moções. APROVADAS 

por 16 votos. Requerimentos ao Perfeito: nº 946 a 958, 960 a 989 e 991 a 1029/2023; 

Requerimentos às Comissões nº 959 e 990/2023. Que o senhor Secretário que proceda à 

leitura dos Projetos de Lei nº 26/2023 do Executivo, 025 a 028 do Legislativo e Mensagem 

Aditiva ao Projeto de Lei nº 19/2022 do Executivo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de 

Lei nº 26/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Autoriza o município a 

contratar, em regime de urgência, empresa de segurança não armada, especializada nas 

unidades educacionais da rede pública municipal de educação; *Projeto de Lei nº 25/2023. 

Autoria: DEBORA CAMARGO. Assunto: Dispõe sobre a denominação de ARY MACHADO a Rua 

04 do Loteamento denominado Bairro Caguassú no município de Tatuí e dá outras 

providências; *Projeto de Lei nº 26/2023. Autoria: JOÃO JJ. Assunto: Projeto de Lei que dispõe 

sobre a denominação de "BRUNO DE ALMEIDA" a Rua Nº 3 do loteamento Tatuí – Caguassu; 

*Projeto de Lei nº 27/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Dispõe sobre a denominação 



de Leonides Xavier da Silva Mendes a Casa da Mulher de Tatuí (CMT) e dá outras providências; 

*Projeto de Lei nº 28/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Dispõe sobre a denominação 

de José Benedito Santiago Filho a Rua 11 do Loteamento Tatuí Caaguassu e dá outras 

providências; *Mensagem Aditiva ao Projeto de Lei nº 019/2022. Autoria: Miguel Lopes 

Cardoso Junior. Assunto: Dá nova redação ao inciso II e § 4º do artigo 13 e artigo 14, inciso VI, 

da Lei Municipal nº 4.448, de 13 de outubro de 2010, que dispõe sobre Estatuto, Plano de 

Carreira e Remuneração da Guarda Civil Municipal. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, senhor secretário. Nós vamos suspender a sessão, eu não vou dar um prazo, porque 

nós precisamos avaliar os projetos que foram protocolados às cinco para as seis da tarde aqui 

nessa casa, para que a gente possa convocar a Sessão Extraordinária na sequência. Então 

defiro a suspenção da presente Sessão Ordinária. ((Sessão suspensa)) Vamos dar reinício à 

presente Sessão Ordinária. O vereador João JJ gostaria de fazer uma questão de ordem. [VER. 

JOÃO FRANCISCO DE LIMA FILHO]: Gostaria de pedir para ser votado o Projeto nº 17, que é 

um crédito adicional para iluminação pública. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Certo, 

vereador, será deferido para a Sessão Extraordinária daqui a pouco, pode ser? Então tá bom, 

vereador. Senhores vereadores, faço agora a convocação para a 7ª Sessão Extraordinária de 

2023, do presente dia, portanto, 10 de abril de 2023, para serem votados: Mensagem Aditiva 

ao Projeto de Lei nº 52/2022, Projeto de Lei nº 52/2022; Projeto de Lei nº 01/2023; Projeto de 

Lei nº 17/2023; Projeto de Lei nº 26/2023 e a Emenda nº 001 ao Projeto de Lei Complementar 

nº 03/2022 e o próprio Projeto de Lei Complementar nº 3/2022, ambos do Executivo. Também 

convoco para a mesma Sessão Extraordinária o Projeto de Decreto Legislativo nº 25/2022; 

Projeto de Decreto Legislativo nº 4/2023; Projeto de Decreto Legislativo nº 26/2022. Também 

convoco, para a mesma Sessão Extraordinária, os Requerimentos a serem votados: nº 722, 

724, 726, 732, 959 e 990/2023. Então os senhores estão devidamente convocados para a 

Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária. Solicito ao senhor secretário que 

proceda à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de 

Pesar à digníssima família de: FRANCISCO SOARES, CHIQUINHO. Autoria: JJ; RENAN GOMES. 

Autoria: Renan Cortez; RAQUEL FONSECA. Autoria: Renan Cortez; ÀS FAMÍLIAS DAS VÍTIMAS 

DO ATENTADO QUE OCORREU EM UMA ESCOLA INFANTIL EM BLUMENAU. Autoria: Câmara 

Municipal. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem 

póstuma aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se 

esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos dez dias do mês de abril do ano 

de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 10 de abril de 2023. 
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